



令和4年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和4年7月1日 NO13

研究授業を行いました

28日に指導主事を招いて、今年度最初の研究授業を行いました。授業は4年生の算数で、「角の大きさ」についての学習でした。「 180° より大きい角の求め方」を考えましたが、これまでの学習を生かして見通しをもち、どのように求めるかを線を引いたり、分度器を使ったりしながら考えていました。その後、互いの考えを伝え合い、他の人の考えを説明する活動もありました。今年度は、相手意識をもって自分の思いや考えを伝える力を付けるための言語活動の工夫に力を入れています。意欲的に説明しようとする姿が見られ、少しずつ相手への伝え方も上達してきているように感じられます。指導主事の先生からも学習に向かう姿勢の素晴らしさをほめていただきました。今後も授業改善を図り、子どもたちに力を付けていきたいと思えます。



1・2年生ラベンダー園へ

24日に1・2年生が、フィールドワークとして、美郷町のラベンダー園に行ってきました。当日は雨が心配されましたが、着いた頃には降っておらず、ラベンダー園内の散策や、遊具で遊ぶことができました。様々な種類のラベンダーに直接触れることができ、自然のよさを満喫できる体験となりました。

おめでとうございます

25日～26日に行われた小学生バレーボールの秋田県大会で、K.Kさんが所属する「きたうらバレーボールジュニア」が見事3位に入賞し、東北大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。この後の更なる活躍を期待しています。



・すでにご案内の通り、6日（水）に夏休み前のPTAを実施します。お忙しいところと存じますが、どうかご参加くださいますようお願いいたします。